

COMITÉ RÉGIONAL DE L'AFRIQUE

ORIGINAL : ANGLAIS

Soixante-dixième session

Session virtuelle, 25 août 2020

**ALLOCUTION PRONONCÉE PAR SON EXCELLENCE MADAME AMIRA ELFADIL,
COMMISSAIRE AUX AFFAIRES SOCIALES DE L'UNION AFRICAINE, À
L'OUVERTURE DE LA SOIXANTE-DIXIÈME SESSION DU COMITÉ RÉGIONAL DE
L'OMS POUR L'AFRIQUE**

TOUS PROTOCOLES OBSERVÉS

Bonjour Mesdames et Messieurs les Ministres et membres de la soixante-dixième session du Comité régional de l'OMS pour l'Afrique. Permettez-moi de vous transmettre les salutations du Président de la Commission de l'Union africaine, S. E. Moussa Faki Mahamat, tout comme les salutations qu'il adresse à ma sœur D^{re} Moeti, Directrice régionale de l'OMS pour l'Afrique, ainsi qu'au D^r Tedros Adhanom Ghebreyesus, Directeur général de l'OMS.

Mesdames et Messieurs les Ministres, il est tout à fait indiqué que la Commission se joigne à la Région africaine de l'OMS pour célébrer la certification de l'éradication de la poliomyélite en Afrique. Nos félicitations s'adressent à tous les États Membres, à l'OMS et au personnel de terrain qui ont contribué à cet accomplissement fort appréciable. Les avancées obtenues jusqu'à présent doivent être préservées et consolidées, et les victoires comme celle-ci nous rappellent que l'action collective multisectorielle peut aider à tenir les engagements souscrits en matière de santé qui sont nécessaires pour garantir que le capital humain de l'Afrique soit en bonne santé pour conduire le programme de développement porteur de transformation pour l'Afrique.

Mesdames et Messieurs les Ministres, la pandémie actuelle de COVID-19 a ravivé le besoin de solidarité et de partenariats mondiaux en faveur de la santé pour parvenir à des solutions collectives et décisives qui feront progresser la sécurité et la sûreté dans le domaine de la santé publique au niveau mondial. « Personne n'est en sécurité tant que tout le monde n'est pas en sécurité ». Je saisis l'occasion qui m'est offerte pour remercier tous les États Membres et l'OMS de leur coopération et collaboration avec l'Union africaine, la Commission et le CDC-Afrique, ce qui s'est traduit par plusieurs avancées positives même si bon nombre de défis perdurent. La Commission se réjouit également de savoir que quatre États Membres ont déjà ratifié le traité relatif à l'Agence africaine des médicaments, aux fins duquel cette Agence pourra être établie, et la Commission continue d'exhorter les autres États à ratifier ce traité dans les meilleurs délais possibles.

Mesdames et Messieurs les Ministres, étant donné qu'il s'agit ici de la dernière allocution officielle que je prononce devant cet auguste Comité en ma qualité de Commissaire aux affaires sociales, je vous remercie de votre coopération tout au long de mon mandat et vous souhaite plein succès dans vos délibérations.